



DIE GEISTER UND HEXEN SIND LOS!!!



HALLOWEEN IN MEHROW!



Liebe Kinder,
wir laden euch ein mit uns gemeinsam ein schaurig schönes
Fest zu feiern.

Zu Halloween sind Kürbisse an den Fenstern, Hexen und
Geister im Garten, Kobolde und Vampire auf dem Dach.
Aber da Ihr ja mutige Kinder seid und Euch bestimmt nicht
gruselt, wollen wir mit Euch gemeinsam schaurig lustige Dinge
erleben und den Hexen, Geistern, Kobolden und Vampiren mal
so richtig zeigen, wie man ordentlich Halloween feiert.

Am 31.10.2008 ab 16:00 Uhr freuen wir uns auf Euch im
Gemeindesaal an der Freiwilligen Feuerwehr in Mehrow. Dort
haben wir für euch spannenden Gruselspaß vorbereitet.

Also verkleidet euch so richtig zum Fürchten und kommt
vorbei. Das schaurigste Kostüm erhält sogar einen Preis.
Am Ende könnt Ihr dann mit Euren Eltern in diesen schönen
Kostümen durch die Gärten ziehen um genügend Süßes zu
bekommen.

Na dann, bis demnächst sagen die kleinen Hexen und Geister
aus Mehrow.

